

# Perdez-vous dans un labyrinthe végétal géant

Marie Conquy

**A dix kilomètres de Lyon, Labyland est un terrain de jeu insolite en plein air à découvrir en famille.**

Vous rêvez de vous promener en pleine nature et de jouer à vous perdre entre des épis de maïs de deux mètres de haut ? Labyland est fait pour vous ! Les participants déambulent dans un dédale de chemins en zigzag, de voies sans issue et de carrefours à perte de vue. Au total, trois hectares de maïs et quatre kilomètres d'allées sont ouverts au public. Des techniques très recherchées (plantation en croisé, tracés sur informatique, plans quadrillés...) sont utilisées pour mettre en forme le labyrinthe, il est alors impossible de ne pas s'y égarer. « Se perdre c'est facile, en sortir c'est plus difficile » est d'ailleurs le slogan du parc ! En réalité, le but n'est pas tant d'en sortir, que de s'amuser en s'initiant au respect de l'environnement. Venez rencontrer Ecolaby et Cradolaby, les mascottes du parc, au travers d'énigmes, d'épreuves et de défis. Deux parcours sont proposés : un quiz très rigolo pour les adultes et une multitude de jeux pédagogiques (rébus, jeux d'ombres, devinettes et mots croisés) pour les enfants. A partir de 8 ans, ils peuvent se débrouiller seuls dans le labyrinthe et le Babylaby est là pour divertir les plus jeunes.

« J'éteins la lumière, je trie mes



Les enfants doivent retrouver les dix panneaux écolos cachés dans le labyrinthe. Photo DR

déchets, j'ai une conduite souple » : cette année, l'environnement est mis à l'honneur et les visiteurs pourront découvrir en s'amusant les dix gestes qui sauvent la planète.

## Dix gestes pour la planète

Ecolaby, un épi de maïs venu du futur pour lutter contre la pollution, accompagne les enfants pour deux heures de jeu à la recherche des dix panneaux cachés dans le labyrinthe. S'ils réussissent leur mission, les enfants obtiennent le diplôme d'éco-citoyenneté, mais, dans le cas contraire, ils sont prisonniers des griffes de Cradolaby ! Conçu en 2004 par un professeur du lycée agricole de Sandar, Labyland a été repris par 1,2,3

éveil, une société lyonnaise dédiée à l'enfance. « Après-midi très sympa en perspective, les enfants marchent en pleine nature, entourés par les chevaux dans un cadre magnifique, tout en s'éveillant à l'environnement », explique son responsable Frédéric Peyron. Labyland, c'est aussi une aire de détente avec buvette et zones ombragées pour piqué-niquer. Le site travaille en partenariat avec le lycée voisin et le syndicat mixte des Monts d'Or pour mettre en valeur le patrimoine local, comme le lavoir du Vallon de Sandar, entièrement restauré. ■

*Labyland à Limonest, à 10 km au nord de Lyon. Tous les jours de 10 heures à 19 heures jusqu'au 31 août. Adulte : 6,50 euros, enfant : 5 euros. Rens : 04.72.15.90.42*